

Nueva etapa

La perseverancia logra sus frutos. Luego de un ciclo de silencio, quienes trabajamos en la Oficina de Prensa de la Universidad de Los Andes logramos editar de nuevo **ULAuniversidad**. Los tiempos cambian, la universidad crece, el país se transforma, nuestro formato también. Hace algunos años, este producto editorial institucional fue un semanario que intentó reflejar el acontecer académico en todas sus dimensiones y el trabajo, día a día, de quienes forman parte fundamental de la universidad: sus autoridades, decanos y directores, sus profesores e investigadores, sus estudiantes y sus trabajadores.

En esta nueva fase, nos convertimos en una revista temática periódica que pretende divulgar la docencia, investigación y extensión que hacen sus miembros desde distintas áreas del conocimiento y diversos espacios de interés, pero siempre con la meta común de demostrar y proyectar la esencia, la pertinencia y los logros de una de las universidades más antiguas y reconocidas de Venezuela, América Latina y el mundo. Cada número: un tema y una razón de ser. Liderazgo, innovación tecnológica y desarrollo, cultura y extensión, salud, medio ambiente y conservación, presencia nacional e internacional, comunidad y universidad... Muchos contenidos y campos de acción de la ULA se verán reflejados en estas páginas que -aspiramos- mantener por otro largo período.